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PREFEITO DE CAIÇARA VIAJA
A BRASÍLIA PARA MOBILIZAÇÃO
DA CNM E EM BUSCA DE RECURSOS

O prefeito de Caiçara, Daniel Coelho dos San-
tos, esteve em Brasília, nesta semana, na 

companhia do presidente da Câmara de Vere-
adores, Adenilson da Rosa (PDT), e o vereador 
do PT, Olivo Francisco Bonatti. Um dos obje-
tivos da viagem foi participar da mobilização 
dos prefeitos, organizada pela Confederação 
Nacional dos Municípios (CNM) em relação às 
votações que estão prestes a serem realizadas 
e, se aprovadas, irão aumentar os gastos e 
reduzirem as receitas dos municípios.

Ainda, como parte da agenda, o prefeito 
esteve em alguns ministérios em busca da 
agilização de recursos que já estão aportados 
ao município, porém necessitando da libera-
ção dos mesmos. Além disso, junto com os 
vereadores que o acompanharam, o chefe 
do Executivo de Caiçara esteve em busca de 
novos recursos para a cidade. Com a viagem, o 
vice-prefeito, Dirceu Antônio Stefanello, assu-
miu como prefeito em exercício.

LIDERANÇAS DA REGIÃO
SOLICITAM MELHORIAS AO DNIT

Representantes da região estiveram em Brasília, nas 
últimas semanas, solicitando junto ao Departamento 

Nacional de Infraestrutura de Transportes (Dnit) me-
lhorias nas vias da BR-158 e BR-386, que, segundo as 
solicitações, estão em más condições e podem causar 
acidentes. As solicitações foram entregues ao departa-
mento por representantes da Associação dos Municípios 
da Zona da Produção (Amzop) e, também, na mesma 
semana, por vereadores de Frederico Westphalen. “Em 
nome dos 43 prefeitos que integram a Amzop, solicita-
mos com a máxima urgência uma restauração ‘tapa-
-buraco’, que mesmo precária, servirá como medida de 
segurança para evitar acidentes”, diz um dos trechos 
do documento entregue pelo presidente da Amzop em 
exercício na data, Daniel Talheimer. 

Na mesma agenda, Talheimer participou de uma 
mobilização de municípios, idealizada pela Confederação 
Nacional dos Municípios (CNM). Já no dia 29 de junho, os 
vereadores frederiquenses Jorge Alan e Raul Pazuch da 
Silva estiveram no departamento e protocolaram o ofício 
da Bancada do PSDB solicitando as melhorias. “O trecho 
merece atenção especial do departamento, uma vez que 
é importante para o escoamento da produção, sendo uma 
das principais rotas de ligação do Rio Grande do Sul e as 
regiões da Produção e Celeiro com o Estado de Santa Ca-
tarina. Historicamente, é um dos trechos da BR-386 que 
menos recebe atenção”. comentou o vereador Jorge Alan. 
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EMENDA DE R$ 131 MIL DO DEPUTADO 
ALCEU MOREIRA É PAGA A CAIÇARA

Uma indicação do deputado federal Alceu 
Moreira (MDB), no valor de R$ 131 mil, foi 

destinada e já paga ao município de Caiçara. O 
montante será utilizado para a aquisição de equi-
pamentos de  sioterapia, para os atendimentos 
no Posto de Saúde central da cidade. Segundo 
o líder da bancada do MDB na Câmara de Ve-
readores de Caiçara, Celestino Zambonato, que 
entregou há uns dois meses o ofício ao deputado 
federal Alceu Moreira (MDB), solicitando a verba, 
o valor já está em caixa e no momento estão or-
çando os equipamentos, que em breve devem ser 
entregues para a contemplação da comunidade.  
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REPRESENTANTES DO PP
DE PINHAL DESTINAM CERCA DE
R$ 1 MILHÃO PARA O MUNICÍPIO 

Vereadores, secretários, integrantes do Diretó-
rio Municipal e demais lideranças do Partido 

Progressista (PP), de Pinhal, reuniram-se com o 
prefeito Luiz Carlos Pinto Ribeiro, para a entre-
ga de uma emenda de R$ 400 mil. O recurso, 
conquistado por meio do senador Luiz Carlos 
Heinze, será destinada para a aquisição de uma 
retroescavadeira, conforme decisão da reunião 
com o prefeito, a  m de atender uma necessida-
de na área da Agricultura e de Obras. Com essa 
emenda, o PP de Pinhal já contabiliza R$ 989 mil 
em emendas neste um ano e meio de adminis-
tração. “Isso é um trabalho realizado pelas mãos 
de várias pessoas, em prol do município de 
Pinhal”, destaca a vereadora Maria Cleci Zanetti. 

– Só temos a agradecer a todos que estão 
unindo forças em prol do município, ao se-
nador Heinze, aos deputados Covatti Filho e 
Jerônimo, por atenderem as nossas demandas 
– salientou o vereador Edemar Borges.

A comitiva de lideranças ainda informou 
ao gestor do município que está trabalhando 
para mais uma emenda de R$ 500 mil na área 
de geração de renda e emprego, do deputado 
Covatti Filho. A expectativa é que esse recurso 
seja liberado ainda neste ano.

Ascom Amzop/Divulgação

AMZOP BUSCA RECURSOS JUNTO À
SECRETARIA ESTADUAL DE AGRICULTURA 

Em audiência junto à Secretaria Estadual de 
Agricultura, o presidente em exercício da 

Amzop, Daniel Talheimer, o prefeito de Saran-
di, Nilton Debastiani, e o presidente da Ema-
ter/RS-Ascar, Edmilson Pelizari, buscaram 
a destinação de recursos financeiros para a 
realização da 2ª Feira Regional das Agroin-
dústrias Familiares, programada para aconte-
cer nos dias 5, 6 e 7 de agosto de 2022. 

A primeira edição do evento ocorreu no ano 
passado, em Frederico Westphalen, em uma 
parceria com a Emater e o Governo do Estado 
do RS, por meio da Secretaria da Agricultura, 
Pecuária e Desenvolvimento Rural, que pelo 
resultado apresentado e a repercussão positiva 
efetivou o desejo de uma nova edição, nesta 
oportunidade no município de Sarandi.
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Edevaldo Stacke-Ascom Prefeitura de Pinhal/Divulgação

REPRESENTANTES DO PDT
DESTINAM RECURSOS PARA FW 

Foi entregue ao prefeito em exercício de Frederico Wes-
tphalen, na terça-feira, 5, um ofício que destina recur-

sos para a comunidade frederiquense.  A verba advém do 
Ministério da Economia e foi conquistada por intermédio 
do deputado federal Afonso Motta (PDT), do ex-prefei-
to de Caiçara, Márcio José Minuzzi, e do presidente da 
Câmara de Vereadores de FW, Leandro Mazutti (PDT). Na 
ocasião, foi debatido entre os gestores qual seria a desti-
nação do montante. Após análises, o valor de R$ 120 mil 
será encaminhado para obras no bairro São José e para a 
revitalização da praça do distrito São João do Porto. 
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